

Kasus Covid-19 di Jakarta Naik Lagi, Mayoritas Gejala Ringan

JAKARTA (IM)- Kasus positif Covid-19 harian di DKI Jakarta dilaporkan naik lagi dalam sebulan terakhir. Berdasarkan hasil penelusuran kontak erat, peningkatan kasus ini terjadi di level keluarga.

Kepala Seksi Surveilans, Epidemiologi, dan Imunisasi Dinas Kesehatan DKI, Ngabila Salama mengatakan kenaikan kasus ini masih sangat terkendali lantaran mayoritas pasien Covid-19 mengalami gejala ringan sehingga hanya perlu isolasi mandiri.

“Walau tren kasus Covid-19 di Jakarta naik dalam sebulan terakhir, tetapi tidak disertai kenaikan kematian dan perawatan rumah sakit,” kata Ngabila saat dihubungi, Rabu (12/4).

Ngabila menyebut tercatat lima kasus kematian akibat Covid-19 dalam sepekan terakhir. Seluruh pasien yang meninggal memiliki riwayat komorbid dan jarak vaksin terakhir sudah lebih dari enam bulan.

Menurutnya, terlalu dini apabila publik menganggap peningkatan kasus Covid-19 belakangan terjadi imbas kehadiran subvarian Omicron XBB 1.16 alias Arcturus yang saat ini diwaspadai

WHO lantaran menyebabkan tren kenaikan kasus di sejumlah negara.

“Belum dapat dibuktikan adanya efek dari varian baru karena Arcturus belum ditemukan di Jakarta. Kami akan perkuat genome sequencing untuk semua kasus positif yang ditemukan di Jakarta dari laboratorium kesehatan masyarakat dan swasta,” ujarnya.

Melihat kenaikan kasus ini, Ngabila memanti-wanti agar masyarakat segera memperkuat imunitas diri melalui program vaksinasi Covid-19 primer lengkap serta booster pertama dan kedua.

Ia juga meminta masyarakat tetap disiplin menjalankan protokol kesehatan, setidaknya mengenakan masker saat di tempat umum dan transportasi publik. Warga pemilik komorbid diimbau rutin memeriksakan dirinya ke fasilitas kesehatan.

“Apapun variannya masyarakat jangan panik, perkuat imunitas dengan pola hidup sehat dan imunisasi. Cegah sakit tetap lebih baik dengan disiplin bermasker terutama jika sedang sakit atau berdekatan dengan orang sakit,” ujar Ngabila. ● **yan**

4 | Metropolis



MUDIK GRATIS BARENG GOLKAR

Ketua Umum Partai Golkar Airlangga Hartarto (kiri) melepas keberangkatan bus mudik gratis bareng Golkar di Kantor DPP Golkar, Slipi, Jakarta, Rabu (12/4). Pada tahap pertama, Golkar memberangkatkan sebanyak 10 bus yang mengangkut 400 orang pemudik dengan tujuan pulau Jawa dan Sumatera.

Warga Depok Keluhkan Pembangunan Tangki Air Berkapasitas 10 Juta Liter di Permukiman

Warga mengeluhkan risiko dan bahaya yang terjadi jika water tank mengalami bocor atau jebol. Pasalnya, tangki air dibangun dengan bahan plastik yang diragukan kekuatannya. “Kekuatannya kita tidak tahu, bahannya plastik, tapi katanya itu sudah bagus, tetapi intinya kita di lingkungan sini khawatirlah,” kata warga setempat.

DEPOK (IM)- Warga Kelurahan Mekarjaya, Sukmajaya, Depok, mengeluhkan pembangunan tangki air (water tank) milik PDAM yang berada di tengah permukiman. Mereka khawatir, tangki air berkapasitas 10 juta liter air itu dapat membahayakan dan mengancam keselamatan warga.

Keluhan pembangunan tangki air atau water tank milik PDAM tersebut disampaikan warga Kelurahan Mekarjaya, Sukmajaya, Depok melalui spanduk penolakan yang dipasang di pintu masuk lokasi pembangunan. “Warga khawatir dengan dampak yang akan ditimbu-

kan jika water tank tersebut beroperasi. Hendra, salah satu warga sekitar menyebut, tidak ada sosialisasi dari pihak PDAM ke warga, terkait pembangunan tangki air tersebut.

“Ya terutama kekhawatiran kita ya dengan besarnya 10 juta liter. Itu yang mengganggu kita nanti saat operasional nanti. Terutama juga masalah pembangunannya, tidak ada kelengkapan atau sosialisasinya yang benar-benar ke warga langsung gitu,” kata Hendra ditemui di rumahnya, Rabu (12/4).

“Sosialisasi yang saya dengar katanya sih ke pengurus doang, tetapi tidak langsung ke masing-masing warga begitu pak. Waktu itu kan kalau tak salah dengar, katanya pembangunannya di bawah tanah ya, bukan ke atas, itu

yang kita khawatirkan,” tambah Hendra.

Menurut Hendra, warga mengeluhkan risiko dan bahaya yang terjadi jika water tank mengalami bocor atau jebol. Pasalnya, tangki air dibangun dengan bahan plastik yang diragukan kekuatannya.

“Nah ini kekuatannya kan kita tidak tahu, bahan plastik dalam arti kata tidak tahu ya, itu katanya sudah bagus, tetapi intinya kita di lingkungan sini khawatir lah,” tutur Hendra.

Saat pembangunan dilakukan, ucap Hendra, warga yang berdekatan dengan lokasi water tank sempat melakukan simulasi bencana. Hasilnya, ada tiga RW yang terdampak dari risiko dan bahaya water tank tersebut.

“Waktu itu sempat ada simulasi dari bagian tekniknya,

dampaknya berapa ratus meter dari rumah sini saat terjadi sesuatu itu. Ada ratusan keluarga dari 3 RW itu yang terdampak. RW 13, RW 30 sama RW 26 pesona itu,” sebut Hendra.

Water tank berkapasitas 10 juta liter air ini kata Hendra, telah selesai dibangun pada 2022. Namun hingga kini belum beroperasi lantaran masih banyak perdebatan dan penolakan dari warga. “Belum, belum beroperasi. Kalau selesai pembangunannya itu sekitar akhir bulan, bulan 9 atau 10 tahun lalu lah,” ujar Hendra.

“Wah itu belum tahu saya, maknanya itu saja kan masih banyak perdebatan terutama dari warga-warga Pesona itu dampaknya, karena mereka di bawah sekali ya, terjadi sesuatu nanti mereka yang paling kena dampaknya,” pungkas Hendra. ● **yan**



IDN/ANTARA

USULAN PENYESUAIAN TARIF TRANSJAKARTA

Calon penumpang menunggu kedatangan dari bus Transjakarta di Halte Monumen Nasional (Monas), Jakarta, Selasa (11/4). Dewan Transportasi Kota Jakarta (DTKJ) mengusulkan adanya penyesuaian tarif bus Transjakarta dari Rp3.500 menjadi Rp4.000 dan Rp5.000 pada jam sibuk (07.01-10.00 WIB dan 16.01-21.00 WIB).

Ikan Berserakan di Ruas Tol Jakarta-Cikampek

BEKASI (IM)- Truk boks terlibat kecelakaan di ruas Tol Jakarta-Cikampek, Kota Bekasi, Jawa Barat, Rabu (12/4). Akibatnya muatan truk berupa ikan berceceran di jalan.

Rekan supir truk, Nuri mengatakan, truk boks ini melaju dari Indramayu menuju Jakarta. Namun setiba di lokasi supir truk diduga mengantuk. Kemudian truk menabrak kendaraan yang sedang berhenti di bahu jalan. “Kayanya ngantuk sih pak, itu direm gak nyandak, rem bolong kurang jelas, jelasnya saya di belakang persis. Nabrak mobil parkir,” kata Nuri.

Nuri menyebut akibat kecelakaan ini supir truk mengalami luka patah pada bagian leher dan tangan. Petugas telah membawa korban ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan intensif.

“Patah sini leher sama tangannya,” ungkap dia.

Selanjutnya petugas mengevakuasi truk yang sempat terguling di lajur 4 KM 07, Tol Jakarta-Cikampek. Sedangkan ikan tongkol yang berserakan, diangkat

kembali untuk dibawa dengan kendaraan lain ke Muara Baru, Jakarta Utara.

Adapun kejadian ini sempat membuat kemacetan panjang dari Bekasi menuju Jakarta. Pasalnya kejadian ini berlangsung saat jam sibuk pagi hari.

Emak-emak Rebutan Ikan

Meskipun kecelakaan itu terjadi di ruas jalan tol, namun warga masih dapat mengakses area sekitar jalan tol dengan berjalan kaki. Area tersebut pun menjadi tempat berkumpul warga untuk menonton.

Saat itu, ikan yang berasal dari muatan truk sudah berserakan dan ditumpuk di bahu-bahu jalan. Tak selang berapa lama setelah situasi lebih kondusif, warga pun mendekat ke arah tumpukan ikan dan langsung mengambil ikan yang berserakan.

Salah satunya Dewi (45), dia mengaku tidak melihat kecelakaan tersebut secara langsung. Namun demikian ia mendengar obrolan sesama warga bahwa terjadi kecelakaan dan adanya kemacetan pada titik tersebut.

“Abis jemput anak langsung kesini, orang rumahnya di atas,” kata Dewi (45) warga yang berada di lokasi, Rabu (12/4).

Ikan yang berjatuhan merupakan ikan laut seperti tongkol dan tenggiri yang telah dibekukan. Dewi mengaku mendapat satu ekor ikan tongkol.

“Dapat ikan tongkol, Alhamdulillah buat buka puasa,” katanya. ● **yan**

DPC PDIP Sudah Siapkan Pasangan Kaesang di Pilkada Depok

DEPOK (IM)- Ketua Dewan Pimpinan Cabang Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan atau PDIP Kota Depok, Hendrik Tangke Allo membidik Kaesang Pangarep untuk disandingkan dengan Sekretaris Daerah Kota Depok, Supian Suri pada Pilkada 2024.

Menurut pria yang akrab disapa HTA ini, siapa pun yang memiliki persyaratan dan mau memajukan Kota Depok bisa mengikuti kontestasi Pilkada Depok, termasuk putra bungsu Presiden Joko Widodo. “Jika Kaesang mau ke Depok untuk jadi wali kota, itu bagus juga. Nanti akan kami sandingkan dengan Bang SS (sapaan Supian Suri),” ujar HTA, Rabu (12/4).

HTA menilai jika Kaesang dan Supian Suri disandingkan sebagai pasangan di Pilkada Depok, merupakan kombinasi yang melengkapi dan penuh semangat dalam membangun Kota Depok. “Keduanya sama-sama muda, tentu sama-sama bersemangat dan enerjik, Bang SS paham seluk-beluk birokrat, Kaesang dengan jiwa muda yang penuh semangat dan tantangan,” tutur HTA.

Namun, wakil rakyat dari

Dapil Pancoran Mas ini menyatakan bahwa urusan penunjukan calon ada di Dewan Pimpinan Pusat atau DPP. Menurut dia, DPC sebatas memberikan rekomendasi dan melaksanakan program dari pusat.

“Kami masih fokus untuk mengurus persoalan masyarakat dan Pileg dulu, urusan Pilkada ada di Ibu Ketum (ketua umum) dan DPP, Biarlah waktu yang menjawab nanti, tapi pada prinsipnya kami di DPC siap menerima dan mematuhi arahan partai,” ucap HTA.

Wakil Ketua DPRD Kota Depok ini pun menyatakan optimistis kedua sosok ini akan disandingkan untuk Pilkada Depok 2024 mendatang. “Mau Kaesang-SS atau SS-Kaesang semua bisa terjadi, apa lagi mereka berdua adalah orang-orang yang memiliki komitmen dan kualitas membangun,” ucap Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Depok.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan atau PDIP, Hasto Kristiyanto sudah angkat bicara soal adanya dukungan terhadap Kaesang Pangarep untuk maju sebagai calon Wali

Kota Depok. Dukungan terhadap putra bungsu Presiden Joko Widodo atau Jokowi itu belakangan ini ramai diperbincangkan di media sosial. “Semua ada tahapan-tahapannya, kami ini sekarang membantu rakyat yang belum pulih akibat pandemi,” ujar Hasto di kawasan GBK, Jakarta Pusat, Kamis, 30 Maret 2023 lalu.

Hasto berujar pengumuman caleg dan calon kepala daerah dari PDIP di setiap wilayah nantinya bakal disampaikan langsung oleh Megawati Soekarnoputri. Pengumuman tersebut bakal berbarengan dengan calon presiden 2024.

“Kemudian setelah diumumkan capres akan terjadi konsolidasi, hingga ada pasangan capres-cawapres pemilu, setelah pemilu baru berbicara tentang pilkada, semua ada tahapannya, jangan dicampur,” kata Hasto.

Selain itu, Hasto mengaku PDIP sudah punya rencana dan desain masa depan untuk wilayah Depok dan Bekasi. Sehingga, Hasto menyebut pihaknya sedang fokus menyiapkan sosok kader yang pas untuk kedua daerah itu. ● **yan**

Satpol PP DKI Siagakan 2.500 Personel, Tidak Boleh Cuti Saat Lebaran

JAKARTA (IM)- Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Kasatpol PP) DKI Jakarta, Arifin mengatakan, 2.500 personel dikerahkan untuk pengamanan saat momen Lebaran 2023. Arifin mengatakan sejumlah petugas Satpol PP tidak diperkenankan cuti agar bisa bertugas saat Lebaran.

“Tugas kami dari tiap tahun, bukan Idul Fitri kali ini kita tidak cuti karena memang setiap Idul Fitri Satpol PP ada di berbagai tempat ditugaskan. Untuk total personel Satpol PP itu 2.500 personel,” ujar Arifin saat dikonfirmasi, Rabu (12/4).

Satpol PP DKI menerapkan sistem shift terhadap anggota Satpol PP yang bertugas saat libur Lebaran. Mereka akan ditugaskan di berbagai tempat antara lain tempat wisata hingga ke perkampungan warga. “Utamanya tempat-tempat rekreasi itu yakni di Ragunan, di Taman

Mini, di Ancol, Kota Tua, bahkan di Danau Sunter atau di ruang publik yang ramai dikunjungi oleh masyarakat,” ucap Arifin. Sementara ada juga petugas Satpol PP yang disiagakan di perkampungan atau permukiman warga selama periode Lebaran ini.

Kehadiran petugas Satpol PP disebut untuk memastikan keamanan dan ketertiban wilayah selama masyarakat pulang ke kampung halaman maupun bersilaturahmi.

“Kami hadir di situ untuk memastikan keamanan ketertiban agar terjaga. Kemudian patroli malam rumah-rumah yang ditinggalkan masyarakat yang pulang kampung,” ucap Arifin.

“Kami bersama dengan masyarakat (menjaga). Jangan sampai rumah yang ditinggalkan mudik, saat mereka pulang (ke Jakarta) ternyata rumahnya kecolongan, pencurian dan sebagainya,” sambung Arifin. ● **yan**

Warga Rusun Marunda Kembali 'Teriak', Lingkungannya Tercemar Debu Batu Bara

JAKARTA (IM)- Warga penghuni Rumah Susun Sederhana Sewa (Rusunawa) Marunda, Cilincing, Jakarta Utara, masih mengeluhkan debu batu bara yang sampai saat ini mencemari wilayah tersebut. Biro Media dan Propaganda Forum Massa Rakyat Marunda (FMRM), Cecep mengatakan, warga sekitar sangat menyanggalkan tindakan pejabat terkait yang tidak cepat tanggap atas permasalahan ini.

“Tidak adanya skema penanganan yang baik dalam mengimplementasikan regulasi oleh Kasudin Lingkungan Hidup Jakarta Utara kepada para pelaku usaha,” kata Cecep, Rabu (12/4).

Kemudian, Cecep mengingatkan, di kawasan Rusunawa Marunda banyak anak-anak karena terdapat beberapa sekolah di sana. “Ada SD yaitu 02 dan 05, serta SMP 290 dan Sekolah Tinggi Ilmu Pelayaran yang menjadi kebanggaan kita semua. Mereka

ada zonasi terdekat di wilayah pencemaran,” ungkap Cecep. Oleh karena itu, warga Rusunawa Marunda dan sekitarnya melalui FMRM berharap Presiden Joko Widodo menginstruksikan Pejabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi untuk segera mengambil langkah cepat dalam menanggulangi pencemaran lingkungan ini.

Cecep mengatakan, Maret hingga Juni 2022 menjadi periode terparah bagi warga Rusunawa Marunda. Pedagang makanan kali itu enggan untuk menjajakan dagangannya lantaran sebaran debu yang tinggi. Pencemaran akibat debu batu bara, kata dia, sempat berhenti sejak Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta mencabut izin PT Karya Citra Nusantara (KCN). Namun, debu hitam itu kembali mengotori rumah warga di Rusunawa Marunda sejak 10 November 2022 hingga sekarang.

Cecep belum mengetahui dari mana asal debu yang kembali muncul. ● **yan**



PRODUKSI KUE KERING LEBARAN

Pekerja membawa adonan kue kering untuk dijual di Rumah Produksi Kue Kylie, Kalisari, Cijantung, Jakarta Timur, Rabu (12/4). Menurut pemilik produksi kue kering meningkat dari Ramadhan tahun sebelumnya 3.000 toples menjadi 5.000 toples pada Ramadhan tahun ini dengan harga Rp50 ribu - Rp70 ribu per toples tergantung ukuran dan jenis kue.

PENGUMUMAN
Dalam RUPS PT MITRA MUJUR KOSMETIK INDONESIA yang Berita Acaranya dibuat dgn akta tergh 06-04-2023 No. 25, dibuat di hadapan Jerry Valentina Andriana, S.H.,M.Kn, Notaris di Kabupaten Tangerang, telah diputuskan untuk membubarkan Perseroan & untuk pembubaran hak-hak & kewajiban-kewajiban terhadap Perseroan telah ditunjuk Likuidator: Para kreditur yang mempunyai tagihan terhadap Perseroan harap segera membesarkan tagihan kepada Perseroan dalam waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tgl pengumuman ini di Pergudangan Waringin (Jakarta Distribution Center) Blok N. No. 36-37 Lt. 2 Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40 Kel. Kamal Muara Kec. Penjaringan Jakarta Utara 11470

Jakarta, 13 April 2023
Likuidator
PT. MITRA MUJUR KOSMETIK INDONESIA
CHEN, HU